

Reyes Barragán de Llinars había adoptado a un niña de un orfanato de Haití que se ha salvado

Esperando a Daficaina

ROBERTO GIMENEZ

Reyes Barragán es autora y directora de "Veniu a mi. La Passió de Llinars" en la que interpreta el papel doliente de María Magdalena. Pues bien, desde el maldito martes, 12 de enero, esta mujer de 41 años y madre de dos hijos está viviendo el dolor de la Pasión en sus propias carnes. El drama, el calificativo es suyo, empezó en el mismo momento que tuvo noticia del terremoto que había asolado Puerto Príncipe, Haití.

El 7 de noviembre de 2005 nació Daficaina. Fue llevada al orfanato de *La Maison des Anges* (La casa de los Angeles) en Puerto Príncipe y allí ha pasado sus cuatro años de vida. Desde hace dos años sabe que allende los mares tiene unos padres que la están esperando con los brazos abiertos. La niña está adoptada legalmente. El proceso de tramitación estaba finalizado.

La familia de Llinars empezó el 2010 esperando el instante que sonara el teléfono con una llamada del Institut per l'Acolliment i l'Adopció para comunicarles que ¡por fin! ya podían viajar a Puerto Príncipe a buscar a su hija. Han sido tres años muy duros, nos decía Reyes con la voz entrecortada por el cansancio y la tristeza, porque durante este tiempo, nos decía, en Haití han pasado muchas cosas y ninguna buena: huracanes, epidemias, hambre,



Daficaina (así escribe la niña su nombre).

también en ese orfanato en el que vivían ochenta niños. Vivían, ya no viven, porque el orfanato ya no existe.

Reyes Barragán agradece el interés de la prensa por su hija, pero no puede evitar las lágrimas al hablar de lo que está pasando. Nunca se podía imaginar vivir con esta angustia permanente. El temor era de que alguna de esas decenas de miles de cuerpos fuera el de su pequeña. La impotencia no sólo de no poder hacer nada, sino de no saber qué era lo que había pasado con los niños del orfanato, era desesperante.

EL ALIVIO LE HA LLEGADO ESTA SEMANA cuando pe-



Reyes Barragán, madre adoptiva.

riodistas españoles han localizado a los ochenta niños del orfanato, todos han salvado la vida. Ninguno está herido. En el momento del terremoto estaban jugando en el patio y eso les salvó, pero no puede decirse que estén bien. Los periodistas que han estado en el improvisado orfanato cuentan que pasan hambre y lloran. Apenas hay adultos para atender a los niños que no son conscientes de lo que ha pasado, pero que lo sienten de una manera natural: tienen hambre. En el relato publicado por la periodista Montse Martínez se habla de ella: "Tiene una letra redonda y clara... Me entrega la libreta con una sonrisa. Parece una niña muy tran-

ALIVIO

Esta semana la madre adoptiva ha tenido la confirmación de que su hija se encuentra en buen estado.

ORFANATO

Ninguno de los 80 niños de 'La casa de los Ángeles' ha sufrido lesiones.

quila" Que su letra era redonda y clara, Reyes lo sabía, pero leerlo en el diario se le encoje su corazón de madre:

"Estamos a la espera de una solución técnica a esta situación, sabemos que tanto desde la Generalitat como desde el Ministerio de Asuntos Exteriores están haciendo lo posible para que los niños adoptados vengan a su casa". En esta mujer que trabaja en el Consorcio de Normalización Lingüística de Montornès no hay palabras críticas contra nadie, sólo de agradecimiento.

EN CASA DE REYES HAY UNA HABITACIÓN que está esperando a Daficaina. Sobre la mesa tres álbumes de fotos de la niña. Fotos que le han ido enviando. Las fotos de su nueva familia que Daficaina ha estado recibiendo para que supiera quienes son sus padres están enterradas bajo las piedras de la Casa de los Ángeles.

Otras tres familias catalanas están en su misma situación: de Solsona, de Sant Quirze y de Cerdanyola, esperan a tres niñas de La Maison des Anges. Sus historias son la misma que la de Reyes. *

GUÍA MÉDICA

ANGIOLOGIA

TRACTAMENT DE LES VARICES

Dr. Josep Lluís G. Sarsebria

Cirurgia Vascular.
Núm. col·legiat 6103

NOU TRACTAMENT AMB ESPUMA TRACTAMENT AMB LÀSER

CONSULTA A GRANOLLERS
c/ Alfons IV, 43-45 4rt 1a
Per demanar hora trucar
al tel. 93 668 03 96

PSIQUIATRIA

Metge Psiquiatre

DR. ALFRED GRANELL

Col·legiat núm. 33.748

DEPRESSIÓ, ANSIETAT, ADICCIONS,
TRASTORNOS PSICOSOMÀTICS,
PATOLOGIA DE LA LA SON, ETC...

• HORES CONVINGUDES •

C/Girona, 6 4a planta • 08402 Granollers
Tel. 93 861 31 80

Si vols anunciar-te en aquesta secció posa't en contacte

**SITJES
PUBLICITAT**

Plaça Onze de Setembre, 7, local 2 - Granollers
Tel. 93 870 65 33